

“Embarquez sur Le Lac

Situé sur les bords du lac Léman, découvrez tous les plaisirs de l'eau tout au long de l'année.

Situated on the shores of lake Geneva, discover the pleasures of water throughout the year.



A bord de la barque « la Savoie » ou des bateaux de la CGN, de nombreuses croisières sont proposées.
Numerous cruises aboard the « Savoie » or other boats from CGN on the lake Geneva.

Sur le lac ou en rivière, la pêche reste une activité à privilégier. Les permis lac sont délivrés à l'office de tourisme.

Fishing is popular on the lake or rivers. Licences are available from the tourist office.

La plage d'Amphion, accessible gratuitement toute l'année, est surveillée en juillet et août. Des jeux pour enfants, des terrains de volley, de pétanque, et un snack sont à disposition.

Amphion beach is accessible for free all year round, and lifeguards are present in July and August. Children's play area, volley ball court, petanque and snack bar are on site.



“Animations, fêtes, LOISIRS et évènements

Amphion-Publier vous propose une grande diversité d'activités qui la classe parmi les plus belles stations climatiques et touristiques de Haute-Savoie !

Amphion-Publier offers a wide variety of activities, making it one of the most beautiful resorts in Haute Savoie.

Le centre de la Cité de l'Eau propose un centre nautique et un centre sportif accueillant de nombreuses activités.

The « Cité de l'Eau » swimming pool with wave machine and slide also offers a lot of sport activities.



Les expositions se succèdent dans la galerie de la Cité de l'Eau.
Visit the exhibitions at the Cité de l'Eau gallery.

Flânez sur le joli port d'Amphion qui inspira de nombreux poètes. Des emplacements bateaux sont accessibles pour une visite pleine de charme.

Take a stroll around Amphion's port which has inspired many poets. Places for ships are available for a charming trip.

Nombre d'écrivains ont célébré le lac Léman. Anna de Noailles fut son meilleur poète « Petite fille, j'ai, certes, goûté des moments de Paradis à Amphion... »
The lake has also been a source of inspiration to many writers. Anna de Noailles has been its best poet : « Petite fille, j'ai, certes, goûté des moments de Paradis à Amphion »



“UN VILLAGE CHARGÉ D'HISTOIRE

Amphion connaît son heure de gloire entre le XVII^e et le XIX^e siècle. La découverte de plusieurs sources, alcaline, ferrugineuse et sulfureuse fait d'Amphion une station thermale très en vogue sous Napoléon III.

Amphion was at the height of fame between the 17th and 19th centuries. The spa town was very fashionable during Napoleon 3rd's reign, due to the discovery of several alkaline, iron-rich, sulphur springs.

Alimentée par la source Souriane, la buvette de Farquenoud offre une eau minérale de qualité
Fed by the Souriane spring, the Farquenoud fountain provides quality mineral water.



“Sortez au grand air”

C'est en gagnant les hauteurs d'Amphion que l'on accède au village de Publier. S'ouvrent alors des paysages verdoyants, des points de vue magnifiques sur le lac Léman et les montagnes.

Above Amphion, discover the village of Publier. Enjoy the magnificent views of the lake and mountains as well as green pastures.

« Sur les pas d'Anna de Noailles »

Aux abords du parc Maxima, neuf panneaux à l'effigie d'Anna de Noailles évoquent les thèmes chers à la commune : les sources et le passé thermal d'Amphion, les bateaux à vapeur, les canards, les belles demeures, les arbres remarquables, les vents du Léman, ainsi que la navigation marchande et la pêche professionnelle.

"In the steps of Anna de Noailles"

In the area around Maxima Park, you will see nine boards with the head of Anna de Noailles. They all recall the themes our village is fond of: springs and thermal history of Amphion, steamboats, ducks, prestigious residences, remarkable trees, winds of Lake Geneva, as well as trade navigation and professional fishing.



A pied ou en VTT, parcourez les 8 km de sentiers traversant des forêts riches de plus de 50 essences différentes, agrémentés de buvettes et points de vue panoramiques.

On foot, or on mountain bike, discover 8km of marked paths through forests containing so different species. Pause to enjoy the panoramic views and refreshments available along the way.



Ouvrez les yeux! La réserve naturelle du delta de la Dranse principalement ornithologique abrite aussi des castors et plus de 600 espèces florales alpines.

Open your eyes! in the Dranse delta nature reserve, many birds as well as beavers and more than 600 alpine flower species can be seen.



Lac Léman : longueur 72,3 km, largeur 13,5 km, périmètre 173 km, profondeur 309 m.

Accès :

Route : 35 km de Genève, 580 km de Paris, 205 km de Lyon.

Train : gare SNCF à Thonon ou Evian.

Avion : aéroport international de Genève, aéroport d'Annecy.

Office de tourisme Publier-Amphion

215, rue de la Plage,

74500 Amphion-Publier

Tél. 04 50 70 00 63 / Fax 04 50 70 03 03

contact@ot-publier.com / www.ot-publier.com

Credif photo : mairie de Publier, office de tourisme Publier-Amphion, Martin Duval, Paul Pastor, Isokphoto.

www.dynamid.fr.com

PUBLIER AMPHION

